
令和４年第３回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項  

 

１日目【６／２０（月）】 

 

 

 

 

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 河 内 大 輔 
（代表質問） 

一括方式 

１ 子どもに対し積極的な投資を行うことについて 

２ 子どもを何不自由なく産み育てることができる

環境の整備について 

３ 学力向上施策とＩＣＴ機器活用について 

４ 中学校部活動の外部指導者導入について 

５ 文化スポーツ部について 

６ 松江水郷祭について 

２ 南 波   巖 
（代表質問） 

一括方式 

１ ロシアのウクライナ侵攻と日本の安全保障環境

について 

２ 新型コロナ対策について 

３ 働き方改革と市職員の採用について 

４ 外国人労働者の受入れの実態と課題について 

５ 市長から見た市の財政状況と行政改革について 

６ ふるさと納税について 

７ 防災意識を高めるための施策について 

８ 道路管理に伴う機械購入について 

９ 横断歩道の安全対策について 

10 インフラの長寿命化計画について 

11 老朽化が進む水道管について 

12 教員不足について 

13 市長の教育観について 

３ 米 田 ときこ 
（代表質問） 

一括方式 

１ コロナ感染２年の課題について 

２ 豪雨災害への対応について 

３ 災害時における介護・福祉政策の体制整備につ

いて 

４ 農業政策について 

４ 森 本 秀 歳 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルス感染拡大対応について 

２ コロナ禍における社会活動について 

３ プラごみ新法施行について 

４ 部活動改革について 

５ 校庭芝生化について 

５ 太 田   哲 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

２ 新型コロナウイルス感染症の経済対策について 

３ 労働者協同組合（ワーカーズコープ）について 

４ 森林環境譲与税の活用について 

５ 休眠預金の活用について 



令和４年第３回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【６／２１（火）】  

 

 

 

 

 

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

６ 野 津 直 嗣 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 不登校支援について 

２ パークＰＦＩについて 

３ 立地適正化に伴う都市構造再編集中支援事業につ

いて 

４ 地域資源としての登山道の活用と整備について 

５ 島根半島や中山間地域における移動販売車等の現

状について 

６ 若者の音楽・アートへの支援、子どもの体験等の

活動支援について 

７ 地方創生拠点整備交付金の活用について 

８ 観光庁の関連事業について 

９ 観光・まちづくり行政の在り方について 

７ 岩 本 雅 之 
（個人質問） 

一問一答方式 
１ 持続可能な地域社会に向けて 

８ 細 木 明 美 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江産アワビの陸上養殖及び栽培漁業について 

２ 市の施設利用に対する考え方について 

３ ＥＶ車の普及について 

９ 海 德 邦 彦 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 18歳成人年齢引下げについて 

２ 市立幼稚園の遊戯室の熱中症対策について 

３ ごみ集積施設整備事業について 

10 山 根   宏 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 水害に備えて 

２ 市道での歩道部分の明るさ確保について 

３ 水銀灯について 

11 原 田   守 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

２ 島根県の観光プロモーション認知度低下について 

３ 松江市の出資会社について 

12 村 松 り え 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 台湾との交流事業について 

２ 竹島資料室について 

３ 松江市の小中学校のいじめに対する対策について 

４ 太陽光発電設備設置事業に関する条例制定につい

て 

13 三 島  明 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 感染症対策におけるマスク着用について 

２ 町内会・自治会について 

３ 松江市の水辺環境について 

４ 松江市の農業振興について 



令和４年第３回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

３日目【６／２２（水）】   

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

14 小 澤 一 竜 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ インバウンド観光戦略について 

２ ＮＦＴ×関係人口の可能性について 

３ 電動キックボードについて 

４ 松江市にぎわい創出支援事業補助金について 

５ 松江市の芸能振興について 

15 中 村 ひかり 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 新庁舎整備事業について 

２ 入札制度のあり方について 

３ 保育所の使用済み紙おむつの処理について 

４ 子どもの権利条約を市政に生かすことについて 

16 田 中 明 子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 少子化対策について 

２ 子どもに関する支援について 

３ 女性に関する支援について 

４ 孤立・孤独対策について 

５ がん検診について 

６ 糖尿病対策について 

17 錦 織 伸 行 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 町内会、自治会などの在り方、将来像について 

２ 島根原子力発電所の不正入構について 

３ 山陰新幹線について 

４ 市内橋南中心部の商店街について 

５ 自死問題について 

６ 松江水郷祭、鼕行列について 

18 たちばな ふみ 
（個人質問） 

一括方式 

１ 戦争を起こさせないために憲法９条を守りいか

す政治について 

２ 物価高騰から市民の暮らしと営業を守る施策に

ついて 

３ 子どもによりそう子育て世帯の支援について 

４ 男女の賃金格差是正について 

５ 危険性が増す原子力発電について 

19 長谷川 修 二 
（個人質問） 

一括方式 

１ 環境政策の取組について 

２ 教育について 

３ ワーケーションの取組について 

４ 障がい者福祉について 

５ 防災について 

６ 松江市における教育や子ども施策全般について 

20 舟 木 健 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 加齢性難聴者への支援について 

２ 生活困窮者への支援について 


